



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

Prepara talleres con recursos útiles y didácticos
www.escribirecursos.com

gdi Software a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org américa latina
 Contraparte

S A L
 SHINE A LIGHT

12/11/2010

MUNDO: Pedofilia en internet

La web es una vía óptima para captar niños y jóvenes. Según Unicef, cada hora 228 infantes son objeto de abuso sexual. Páginas pornográficas se reproducen en razón de 500 al día y desaparecen otras tantas. Existen unos 4 millones de ellas

Buscar en el sitio

BUSCAR

A partir de una simbología secreta de pedófilos descubierta por el FBI (Federal Bureau of Investigation), se ha desarrollado una amplia campaña espontánea vía internet en repudio de la violencia sexual contra niñas, niños y adolescentes, a la cual se han sumado diferentes voces para disminuir las cifras de abuso sexual que, según Unicef, alcanzan cada hora a 228 niñas y niños en América Latina, y cuya captación expedita ha sido a través de la red.

La investigación del FBI, citada en un despacho desde Washington de la agencia EFE el 11 de enero de 2009, advierte sobre la necesidad de dar parte a las autoridades sobre la presencia de estos emblemas, y la cadena por internet alerta a los padres y representantes a fin de que se mantengan atentos con el uso que las niñas, niños y adolescentes hacen de la red, en vista de que las insignias se han convertido en una forma de identidad de quienes se sienten atraídos sexualmente por infantes y jóvenes.

Actualmente existen alrededor de 4 millones de páginas con pornografía infantil, de las cuales 60% son pagas, y 500 se abren nuevas cada día mientras otras desaparecen, según la ONG española Anesvad que recopila una base de datos sobre pedofilia en el mundo. En sus estadísticas, unas 2 mil millones de visitas al año reciben estas páginas y el negocio mueve cerca de 8 mil 700 millones de dólares, más de 37 mil millones de bolívares fuertes.

Hasta 2008, Naciones Unidas señalaba que 150 millones de niñas y 73 millones de niños menores de 18 años, se habían visto obligados a tener relaciones sexuales forzadas o sido víctimas de otras formas de violencia y explotación sexual con contacto físico, en todo el mundo, siendo los más afectados los chamos de familias pobres o en circunstancias extremas.

A ellos se agregan en países como Venezuela, los muchachos con acceso a la red bien sea en salas de internet o desde sus casas, que se vuelven presas de estos adultos, quienes ofrecen prebendas a cambio de un encuentro aparentemente inocente.

Hay que hacer la distinción sobre la pedofilia que ha sido definida como la atracción sexual primaria que siente un adulto hacia niños y niñas, y se le confunde con efebofilia que es la afinidad hacia los adolescentes que han pasado la pubertad, y con pederastia que designa específicamente la práctica sexual entre un adulto y un menor de edad.

Por eso los especialistas prefieren hablar de "abuso sexual infantil" y encuadrar así las diferentes formas de erotismo con niños.

SÍMBOLOS ¿PERVERSOS? En Holanda existió hasta principios de este año el partido "Caridad, Libertad y Diversidad" (siglas originales NVD), que profesaba la pedofilia. Nacido en 2006, tenía entre sus objetivos la liberalización de la pornografía infantil, relaciones sexuales entre adultos y niños, e incluso la zoofilia. Pero, la falta de firmas para la postulación de candidatos al Parlamento los hizo disolverse en el primer trimestre de 2010.

En la gran mayoría de los estudios sobre el tema, se dibuja un perfil similar de las personas con esta tendencia que diferentes autores consideran patológica. Los detenidos en diferentes países en más de 90% son hombres, y 70% mayores de 35 años. Se habla de profesionales con buen nivel económico y de padres de familias convencionales, lo cual ha resultado inquietante para las autoridades pues tienen las posibilidades financieras de adquirir productos que se creen en este submundo.

"No reconocen su culpabilidad, actúan bajo un impulso.



Para ellos no hay nada malo en tener relaciones con chicos.

Es alguien diferente en su manera de vivir la sexualidad, condicionado por la estructura de su personalidad", señalan en una investigación de sitiosargentina.com.

Sin embargo, en Venezuela podría haber este retrato pero también el de aquellos que son vitrinas de una red de pornografía infantil, así como aquellos que erotizan a los pequeños desde muy temprana edad y abusan en sectores populares dando lugar a la maternidad adolescente, cuando se trata de niñas.

En lugares apartados de la geografía nacional, no es extraño ver un adulto mayor con una joven para demostrar su virilidad y dejar nueva descendencia.

<http://www.talcualdigital.com/Avances/Viewer.aspx?id=43710&secid=28>

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.
Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 2.5](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/2.5/).
Sitio administrado con [Cyclope](https://cyclope.com/) de [Código Sur](https://codigo-sur.com/).